

Vitesse de croisière à l'USI

Le club de plongée de l'USI a franchi le cap du quart de siècle. Le bel âge pour une section qui continue son chemin sans faire de vagues, recrutant chaque année un peu plus de licenciés.

Le club de plongée maintient son cap. Avec 86 licenciés comptabilisés lors de la dernière assemblée générale, la section a le vent en poupe dans une région pourtant à priori peu propice aux escapades sous-marines. Mais elle garde la tête froide. Question de bon sens puisqu'un effectif trop important viendrait sans nulle doute se heurter à la question de l'encadrement, comme à celle des contraintes matérielles.

Aussi limite-t-elle volontairement ses effectifs (à partir de 14 ans) alors que chaque année, une dizaine d'amateurs se presse à ses portes.

Deux plongeurs ont obtenu leur diplôme de moniteur et une quinzaine d'amateurs ont reçu leurs diplômes d'aptitude à la plongée. Les activités se poursuivent au même rythme (3 à 4 sorties par an).

Reste que la plongée connaît un franc succès. D'Issoire mais aussi du bassin minier et

jusqu'à Brioude, les plongeurs n'hésitent pas à avaler les kilomètres pour satisfaire leur passion. Entraînements en bassin, sorties en Méditerranée, le programme reste globalement le même. La ligne de conduite aussi : pas de compétition, aucun esprit de rivalité, une exploration uniquement tournée vers les loisirs. Ainsi, après l'Egypte, le club ira cette année plonger en Corse.

Le club de plongée, compte aujourd'hui 86 licenciés, dans une région où pourtant les sites de plongée ne courent pas les rues.

